

## **A Bar-le-Duc, Sodetal craint des licenciements massifs**

by Usine Nouvelle - lundi, septembre 16, 2013

<http://correspondances.fr/bar-duc-sodetal-craint-licenciements-massifs/>

**Spécialiste de la fabrication des câbles en aciers, la tréfilerie Sodetal a vu son activité reculer sévèrement au cours des derniers mois. Sa maison-mère, le sidérurgiste Saarsthal, annoncera d'ici à la fin du mois de septembre des réductions d'effectifs qui pourraient toucher jusqu'à 200 des 340 emplois du site meusien.**

La fin septembre s'annonce sombre pour les 340 salariés de Sodetal, filiale du sidérurgiste sarrois Saarstahl basée à Tronville-en-Barrois, près de Bar-le-Duc (Meuse). Depuis plus d'un an, la tréfilerie meusienne spécialiste de la fabrication des câbles en aciers présente de tels sureffectifs que seule la moitié des salariés y travaillent effectivement. D'ici la fin du mois de septembre, jusqu'à 200 salariés sur les 340 que compte l'usine pourraient être touchés par des réductions d'effectifs.

La seule partie non-délocalisable de l'activité porte sur une zone classée Seveo II dédiée à la fabrication de câbles laitonnés. Polluante, la technique de fabrication qui utilise notamment du cyanure permet néanmoins une qualité supérieure que Saarstahl ne pourrait obtenir dans aucune autre usine européenne.